

la casa maldita.
Ponerse tan cerca
prudencia no es.
Se burlan?

INÉS.
CORO.
INÉS.
CORO.

No es chanza.
Mas cómo..? Por qué..?

Despues que la noche
con sueño profundo
envuelve en tinieblas
la esfera del mundo;
si acaso á estos muros
algun imprudente
se acerca, le espantan
las voces que siente.
Son golpes fatales
que anuncian horrores:
sonido de trompas,
fragor de tambores.
Y al hombre mas fuerte
de pánico llena
el triste gemido
de alguna alma en pena.

Percibense risas,
y se oyen lamentos;
y truenan las nubes,
y silban los vientos.
Despues, de la tumba
la calma fingiendo,
se aleja el estrépito;
se apaga el estruendo;
y todo en silencio
se vuelve á quedar.

INÉS.

Amigos, en duendes
jamás he creído:
será todo un sueño
que alguno ha tenido.
Si en torno á la casa
tal ruido se siente,
la causa que exista
será natural.